

LEA ANTES DE UTILIZAR ESTE PRODUCTO

GENERAL El HP Asphalt de Crafco es un material color negro, de aplicación en frío, de un solo componente, y listo para utilizar para reparar baches, fragmentaciones en el asfalto, grietas y otros huecos y daños en el asfalto de más de 1 pulgada de grosor y ½ pulgada de profundidad. El HP Asphalt puede ser utilizado para reparar carreteras, autopistas, calles, pavimentos de aeropuertos, lozas de parquaderos y puentes, entradas y aceras. Está especialmente formulado para su uso en cualquier condición climática estacional, para adherirse a pavimentos fríos y húmedos. No requiere mezclado, calentado o equipos de aplicación especiales. El HP Asphalt adquiere su dureza luego de su compactación con **tampers**, ruedas de vehículos o el tráfico.

PROPIEDADES Las propiedades del HP Asphalt de Crafco son las siguientes:

Trabajabilidad, (ASTM D6704)	Según especificación
Tamaño del agregado(ASTM C136)	Máximo ½ pulgada
Durabilidad del Agregado (ASTM C131)	Máximo 40%

APLICACIÓN Se recomienda que el área a ser reparada sea barrida de todos los escombros y soplada antes de la aplicación. Aplique el HP Asphalt a una altura de 1/2 pulgada por encima del área al rededor del hoyo a ser reparado. No aplique menos de una pulgada de material. Las áreas profundas pueden ser rellenadas agregando más material luego de la compactación para construir un mayor grosor utilizando capas de entre 1 y 2 pulgadas. Compace el material al nivel de la superficie con un **tamper** o una llanta de vehículo. El área de trabajo puede ser abierta tan rápido como el producto se haya compactado. La pegajosidad superficial inicial del producto puede ser disminuida aplicando una capa fina de polvo de Cemento portland o carbonato de calcio sobre el área compactada. Lea las instrucciones de instalación del HP Asphalt de Crafco para más información.

EMPAQUE El HP Asphalt está disponible a granel y empaçado. El empaque consiste en bolsas plásticas individuales de 50 libras cada una colocadas en unidades para envío en pallets. Las unidades palletizadas están protegidas del clima utilizando una bolsa de plástico de un espesor de tres milímetros, una capa resistente al clima y a la humedad y un mínimo de dos capas de filme protector contra la radiación UV por al menos 6 meses. Los pallets se encuentran etiquetados con el número de parte del producto, número de lote y peso neto. Las instrucciones de aplicación se encuentran proporcionadas en la bolsa.

GARANTÍA CRAFCO, Inc. garantiza que los productos CRAFCO cumplen con las especificaciones en el momento del envío. Las técnicas utilizadas para la preparación e instalación se encuentran fuera de nuestro control así también como el uso y aplicación de los productos; en consecuencia, Crafco no será responsable por productos aplicados incorrectamente o mal utilizados. Los recursos en contra de Crafco, Inc., como se ha acordado con Crafco, se encuentran limitados al reemplazo de productos que no estén conformes a las especificaciones o reembolso (completo o parcial) del precio de compra de Crafco, Inc. Todos los reclamos por el incumplimiento de esta garantía deben ser realizados tres (3) meses desde la fecha de uso o doce (12) meses desde la fecha de llegada de la entrega por Crafco, Inc., cualquiera que sea anterior. No debe haber otras garantías expresadas o implicadas. Para un desempeño óptimo, siga las recomendaciones para la instalación del producto.